

Ce lundi 4 avril 2016, a eu lieu l'inauguration du premier Centre Génération Basket de Meurthe-et-Moselle à Tomblaine en présence de Thierry Bilichtin, Président du Comité de Basket ball 54, d'Hervé Féron, Député-Maire de Tomblaine, d'Olivier Rambaut, Président de l'ASPTT Nancy-Tomblaine Basket club et de Franck Wintenberger, Directeur Région Est de GrDF.

Les Centres Génération Basket sont des lieux d'initiation et de perfectionnement au basket par le jeu permettant aux jeunes à partir de 8 ans, de pratiquer gratuitement le basket durant les vacances scolaires, à l'image des fameux « camps de basket américain » et d'ailleurs Tony Parker parraine ces centres et twitte régulièrement des messages.



Depuis novembre 2014, GrDF soutient l'initiative et participe au développement des Centres Génération Basket.

La mise en place de Centres Génération Basket vise à promouvoir la pratique du sport collectif, ils forment tout type de public, licencié ou non licencié d'un club, de tous âges, pour une pratique du basket informelle et ludique. **Ce stage gratuit a lieu cette semaine, du 4 au 8 avril 2016 au COSEC, rue Jean Moulin à Tomblaine.**

N'hésitez pas, allez-vous inscrire !

